

Estudiantes de Guánica ganan premio de la Unesco

Documentan por un año cambios que han sufrido las playas de su pueblo

miércoles, 18 de marzo de 2015 - 1:03 PM

Por ELNUEVODIA.COM



El grupo estuvo compuesto por 20 estudiantes. (Imagen tomada de la página Guardarenas)

Estudiantes de la escuela elemental José Rodríguez de Soto en Guánica ganaron el Concurso Internacional de Fotografía del proyecto Sandwatch 2014 de la Organización Educativa, Científica y Cultural de las Naciones Unidas (Unesco), tras documentar por un año los cambios que a través del tiempo han sufrido las playas en su municipio.

Los alumnos compitieron contra otros 20 países, entre los que se encuentran Bahamas, Colombia, Cuba, Indonesia, Kiribati y Vietnam. Ganaron el primer lugar con sus ensayos y fotografías.

Según se indicó en comunicado de prensa, la premiación se realizará mañana en el Club Puertorriqueño de Guánica.

“La premiación será el momento culminante de una jornada que comenzó con el trabajo de la maestra de ciencias, Neysa Rosario, y sus estudiantes de quinto y sexto grado, y con una visita de la candidata a doctorado en antropología, Aixa Alemán, quien les exhortó a que participaran del concurso. El grupo estuvo compuesto por 20 estudiantes que participaron de diversos talleres, escucharon entrevistas, recopilaron información y revisaron fotos antiguas y recientes. Al final, cada estudiante sometió un ensayo acerca del trabajo realizado y de las fotos”, se informó.

Los estudiantes son parte del [grupo Guardarenas](#) de la Unesco, establecido en la escuela por el Programa Sea Grant de la Universidad de Puerto Rico. Este grupo tiene como objetivo concienciar a niños, jóvenes y adultos sobre la fragilidad del medio ambiente marino y costero, así como la necesidad de utilizarlo de manera sostenible.